



03 Veränderungsprozesse gestalten

Wir klären gemeinsam, warum Veränderungen anstehen und wie man auch bei stetigen Menschen eine Freude nach Neuem wecken kann.

In diesem Prozess werden wir ganz konkret Bedenken zulassen, Persönlichkeiten wahrnehmen und daraus eine gemeinsame Aufbruchsstimmung entwickeln, um Glaubensschritte zu gehen und mit Pionier- und Abenteuerlust nach vorne zu gehen.

Entweder mit dem Leitungsteam, in kleinen Gruppen oder auch mit der ganzen Gemeinde werden wir herausfinden, warum Traditionen nicht immer nur gut sind und wie wir, ohne Werte aufzugeben, dennoch mutig und fröhlich Neues wagen dürfen.

Dies kann durch einen inspirierenden Vortrag geschehen, der dann die nächsten Schritte freisetzt, oder in drei bis fünf Prozessbegleitungstagen.